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What does the alarm or “buzzer sound” mean?

If the temperature inside the cabinet gets warmer, the High 
Temp alert will sound. It’s best to make sure your refrigerator is 
on a level surface, and the door closes freely and with a proper 
seal. Once you close the refrigerator door, leave it closed so the 
refrigerator temperature can decrease. If this does not correct 
the issue, check your Use & Care Guide for information on how to 
reset the alarm.

The refrigerator temperature is warmer than preferred. What’s 
wrong?

If the refrigerator temperature is warmer than you’d like, adjust 
the control to a colder setting until the refrigerator temperature is 
satisfactory. Allow 24 hours for the temperature to stabilize.

Why does my refrigerator make noise or vibrate?

If your refrigerator is vibrating or rattling, check the below:

1. Install the appliance on a fl oor that is level and strong enough 
to support a fully loaded appliance. Adjust the anti-tip bracket. 
See “Setting the anti-tip bracket” in the INSTALLATION 
section of your Use & Care Guide.

2. Check to see if the refrigerator is touching the wall. If so, move 
it slightly.

3. Remove any items that are on top of the refrigerator.

4. Check items inside the refrigerator. It is normal for items 
inside the refrigerator to vibrate somewhat. If it seems they’re 
vibrating too much, try moving the refrigerator slightly.

Find more troubleshooting tips in the back of your User Manual.

FAQs

YOU’RE IN CONTROL
Set your refrigerator temperature

It’s easy! When fi rst turning your appliance on, adjust to Recommended. To ensure safe 
food storage, allow the appliance to operate with the door closed for at least 8 hours 
before loading it with food. If necessary, we recommend you adjust the temperature 
gradually, in small increments, allowing the temperature to stabilize.

1. For warmer temperatures, adjust the setting to Cold. For colder temperatures, adjust the 
setting to Coldest.

2. The control can be left at the factory preset (Recommended) or adjusted as desired.

3. If the temperature inside the cabinet increases, the red High Temp* light will illuminate and 
the alarm will sound.

4. The Chill Boost* mode quickly drives the appliance to a colder temperature and stays active 
for up to 24 hours before automatically deactivating or being manually exited.

5. Pressing the Temp* button will allow you to scroll through the fi ve temperature settings from 
Cold (top) to Coldest (bottom), and then loop back to Cold.

*Refer to your User Manual for detailed information.
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A LITTLE LOVE GOES A LONG WAY
Wipe up any spills immediately and clean the refrigerator 
and appliance compartments at least twice a year.

EASY-TO-CLEAN, SMOOTH EXTERIOR
Our smooth exterior fi nish wipes down more easily than 
traditional textured fi nishes.

QUICK CARE

SET UP YOUR REFRIGERATOR
Prior to using the refrigerator, make sure it is located on a fl oor that is level and strong enough to support it fully loaded.  
Check out INSTALLATION in your User Manual to see how to set the anti-tip bracket.

BEFORE OPERATING FOR THE FIRST TIME
Clean the inside of your appliance before using it. See the CARE AND CLEANING section in your User Manual.

BEFORE YOU START

Register to get the most out of your appliance. 

Take the fi rst step to becoming a part of the Frigidaire family and 
discover more benefi ts by registering your appliance. You can 
easily register via the QR code on your appliance or registration 
card, or by visiting Frigidaire.com/register.

LET’S MAKE IT OFFICIAL!

QUICK GUIDE
BRIEF INSTRUCTIONS

owner support

frigidaire.com / 1 (800) 374-4432 

frigidaire.ca / 1 (800) 265-8352

Want help?Have a question? Need service?
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INSTALLEZ VOTRE RÉFRIGÉRATEUR
Avant d’utiliser le réfrigérateur, assurez-vous qu’il se trouve sur un plancher de niveau et assez solide pour supporter l’appareil une fois plein. Consultez la section 
« INSTALLATION » de votre Guide d’utilisation et d’entretien pour savoir comment installer le support anti-basculement.

AVANT LA PREMIÈRE MISE EN SERVICE
Nettoyez l’intérieur de l’appareil avant de l’utiliser. Reportez-vous à la section « ENTRETIEN ET NETTOYAGE » du Guide d’Utilisation et d’Entretien.

AVANT DE COMMENCER

UN PEU DE SOINS VOUS MÈNE LOIN
Essuyez immédiatement tout produit déversé et nettoyez le réfrigérateur 
ainsi que les compartiments de l’appareil au moins deux fois par an.

SURFACE EXTÉRIEURE LISSE ET FACILE À NETTOYER
Notre fi nition extérieure lisse s’essuie plus facilement que les fi nitions 
texturées traditionnelles.

ENTRETIEN RAPIDE

Que traduit l’alarme ou le « vibreur sonore? »

Si la température à l’intérieur du réfrigérateur se réchauffe, l’alarme de 
température élevée retentit. Vérifi ez si votre réfrigérateur est de niveau, 
et si la porte se ferme librement et hermétiquement. Une fois la porte 
du réfrigérateur fermée, laissez-la fermée pour que la température 
puisse descendre. Si ça ne règle pas le problème, consultez votre Guide 
d’utilisation et d’entretien pour savoir comment réinitialiser l’alarme.

La température du réfrigérateur est plus élevée que vous ne le souhaitiez. 
Que se passe-t-il ?

Si la température du réfrigérateur est plus élevée que vous ne le souhaitiez, 
tournez le bouton de commande à un réglage plus froid jusqu’à ce que la 
température soit satisfaisante. Laissez la température se stabiliser pendant 
24 heures.

Pourquoi mon réfrigérateur fait-il des bruits ou vibre-t-il ?

Si votre réfrigérateur vibre ou émet des cliquetis, faites les vérifi cations suivantes :

1. Installez l’appareil sur un plancher de niveau et assez solide pour 
supporter l’appareil une fois plein. Ajustez le support anti-basculement. 
Voir la rubrique « Installation du support anti-basculement » à la section 
« INSTALLATION » de votre Guide d’utilisation et d’entretien.

2. Vérifi ez si le réfrigérateur touche le mur. Si c’est le cas, déplacez-le 
légèrement.

3. Enlevez tous les objets posés au-dessus du réfrigérateur.

4. Vérifi ez les aliments qui se trouvent à l’intérieur du réfrigérateur. Il est 
normal que les aliments à l’intérieur du réfrigérateur vibrent quelque 
peu. Si les vibrations semblent fortes, essayez de déplacer légèrement 
le réfrigérateur.

Vous trouverez d’autres conseils de dépannage à la fin de votre Guide 
d’Utilisation et d’Entretien.

FAQ

VOUS ÊTES AUX COMMANDES
Réglez la commande de votre réfrigérateur

C’est aussi simple que ça! Lorsque vous branchez votre appareil pour la première fois, réglez-le sur 
‘Recommended’ (Recommandé). Afi n d’assurer un entreposage sécuritaire des aliments, laissez 
l’appareil fonctionner la porte fermée pendant au moins 8 heures avant de le charger d’aliments. Si 
nécessaire, nous vous recommandons de régler la température progressivement, par petits incréments, 
permettant à la température de se stabiliser.

1. Pour une température plus élevée, choisissez le réglage ‘Cold’ (froid). Pourune température plus basse, 
choisissez le réglage ‘Coldest’ (le plus froid).

2. Vous pouvez laisser la commande telle que préréglée en usine‘Recommended’ (recommandé) ou la régler 
tel que désiré.

3. Si la température à l’intérieur du réfrigérateur augmente, le témoin rouge‘High Temp’ s’allume et l’alarme 
retentit.

4. Le mode ‘Chill Boost’* permet d’atteindre rapidement une températureplus basse. Ce mode demeure 
activé jusqu’à 24 heures avant de sedésactiver automatiquement ou d’être éteint manuellement.

5. Appuyez sur le bouton ‘Temp’* pour faire défi ler les cinq réglages detempérature, de ‘Cold’ (froid) en haut 
à ‘Coldest’ (le plus froid) en bas, puisrevenez à ‘Cold’.

*Référez-vous à votre Guide d’utilisation et d’entretien pour de plus amples détails.
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Enregistrez-vous pour tirer le meilleur parti de votre 
appareil ménager.

Faites les premiers pas pour rejoindre la famille 
Frigidaire et découvrez plus d’avantages en enregistrant 
votre appareil ménager. Vous pouvez facilement vous 
enregistrer grâce au code QR fi gurant sur votre appareil 
ménager ou sur la carte d’enregistrement, ou en visitant  
le site Frigidaire.ca/enregistrer.

OFFICIALISEZ VOTRE ACHAT!

GUIDE D’UTILISATION RAPIDE
INSTRUCTIONS RAPIDES

VOUS

NOUS SOMMES

là pour
Aide?Questions? Réparations?

soutien au propriétaire

frigidaire.com / 1 (800) 374-4432 

frigidaire.ca / 1 (800) 265-8352


